

Einfach irre! Unbekannter macht Garagenschlösser sekundenschnell mit Sekundenkleber unbrauchbar

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 27. Juli 2020 um 07:24 Uhr

Es geschah in Gronau

Einfach irre! Unbekannter macht Garagenschlösser sekundenschnell mit Sekundenkleber unbrauchbar

Montag 27. Juli 2020 - Gronau / Elze (wbn). Irre Straftat im "Sekudentakt". Ein Unbekannter hat mit Sekundenkleber Garagentore versiegelt und unbrauchbar gemacht.

Der Anschlag betraf fünf Garagen. Die Poilizei bittet jetzt um Hinweise auf den oder die Täter.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht: „Elze: I.d.Zeit vom 25.07.2020, 18:00 Uhr bis 26.07.2020, 10:30 Uhr, wurden in Gronau, Hohlstraße, fünf Garagenschlösser mittels Sekundenkleber verklebt.

Die Schlösser ließen sich durch den Kleber nicht mehr schließen.

Eine genaue Sachschadenshöhe steht noch nicht fest. Die Polizei Gronau sucht Zeugen. Bitte melden unter der Tel.-Nr: 05182/923370 oder jeden anderen Polizeidienststelle.“